



ASSEMBLÉE NATIONALE

8ème législature

Lutte contre la faim

Question écrite n° 37897

Texte de la question

M Michel Hannoun attire l'attention de M le ministre de l'agriculture sur l'aide en faveur du tiers monde. L'annonce au printemps dernier d'un plan ayant pour objectif d'organiser les marches agricoles en faveur des pays pauvres a soulevé l'enthousiasme de la plupart des pays africains et asiatiques. Malgré de nombreux contacts pris avec les grandes puissances économiques concernées, la presse s'est souvent fait l'écho de nombreuses réticences de la part des grands acteurs du marché céréalière. Il lui demande donc son avis sur ce sujet, ainsi que les mesures qui ont été envisagées.

Données clés

Auteur : [M. Hannoun Michel](#)

Circonscription : - RPR

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 37897

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : agriculture

Ministère attributaire : agriculture et forêt

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 14 mars 1988, page 1084